



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

La UCR destaca el esfuerzo de los 24 estudiantes que obtuvieron los mejores promedios de admisión 2022

28 ENE 2022 Vida UCR



La UCR realizó un acto de reconocimiento a los mejores promedios de admisión del 2021-2022 Karla Richmond

La Universidad de Costa Rica reconoció en un acto público el mérito académico de los 24 estudiantes de diferentes centros educativos del país y del exterior que obtuvieron los mejores promedios de admisión 2021- 2022.

El acto de reconocimiento se llevó a cabo este jueves 27 de enero en el Aula Magna de la Universidad de Costa Rica, y fue liderado por el Dr. Gustavo Gutiérrez Espeleta, rector de la UCR; la

Dra. María José Cascante Matamoros, vicerrectora de Vida Estudiantil; y Alhana Chavarría Montero, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica.

Durante la actividad, el rector de la Universidad de Costa Rica destacó **la dedicación y mérito de estos jóvenes** y los instó a seguir trabajando arduamente para cumplir sus **metas académicas y personales**.

“Hoy queremos celebrar su esfuerzo, su preparación y su perseverancia, pues no hay que tomar a la ligera este acontecimiento. A ustedes, nuestra mayor felicitación y deseo de superación. Sabemos que los resultados de estas pruebas son apenas la punta que dejan entrever años de estudio y constancia. **Esperamos fervientemente que, pronto, sean parte de nuestra comunidad universitaria, para fortalecerla y vigorizarla** con su vitalidad. La excelencia es un valor que se debe construir, y este es un gran punto de partida y motivación para apuntar siempre a lo alto” dijo el rector.

En esa misma línea, la Dra. María José Cascante Matamoros, vicerrectora de Vida Estudiantil, le extendió su felicitación a las y los estudiantes y les hizo un llamado a **defender la universidad pública**.

“Ustedes queridas personas estudiantes, son un reflejo de la calidad de seres humanos que conforman la comunidad UCR, ustedes son una luz de esperanza para nuestra Alma Mater y para el país, siéntanse orgullosos y privilegiados, ya que el futuro de Costa Rica está en sus manos, pero también sepan que a partir de ahora **tienen el deber de servir a su patria, con humanismo, calidad y ética**; también recae en ustedes, la responsabilidad de resguardar a la universidad pública, y de luchar para que las futuras generaciones puedan también acceder a una educación de calidad y excelencia” afirmó Cascante.

En el acto, Alhana Chavarría Montero, presidenta de la Federación de Estudiantes de la UCR, también resaltó **el papel protagónico de la universidad y del movimiento estudiantil en el desarrollo del país**, y motivó al estudiantado a disfrutar de la experiencia de formar de la UCR.

“El movimiento estudiantil les recibe con las **puertas abiertas, llenos y llenas de entusiasmo y con alegría**, por las nuevas generaciones que traen aportes increíbles para el fortalecimiento de la lucha estudiantil, misma que ha sido históricamente, el bastión de la crítica, de la innovación, de la defensa y construcción de la educación superior a nivel mundial” expresó Chavarría.

Por su parte, Gerixon Calvo Carrillo, estudiante galardonado, **manifestó su alegría por poder cumplir su sueño de estudiar la carrera de Medicina en la UCR**, ya que desde muy pequeño siente admiración por el gremio de la salud.

Él aseguró estar muy emocionado de tener la oportunidad de estudiar en la Universidad de Costa Rica, más porque debió esforzarse mucho para salir adelante, trabajando de día en el emprendimiento de su familia y estudiando por la noche en un centro educativo público.

Al igual que Gerixon, la joven Fátima Segura Chaves, estudiante galardonada, **aseguró que para ella es un honor tener la posibilidad de estudiar la carrera de Ingeniería Mecánica** en la UCR, más aún porque es la primera persona de su familia que va a la universidad.

Por último, la joven Isabel Figueroa Martí comentó que nunca esperó obtener una nota tan alta, pero que se siente muy feliz de ver concretado el fruto de su esfuerzo y dedicación.

Mejores promedios de admisión

Tatiana Carmona Rizo

Periodista Vicerrectoría de Vida Estudiantil

jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: admision, mejores promedios, 2022, estudiantes, ingreso.